
 

 

INFORMATIVA INCONTRO NTV 
 

Si  è  svolto  oggi,  17  febbraio  2015,  il  programmato  incontro  con  l'azienda NTV,  rappresentata  dal Dott. 
Adriano  Tomaro.  Le  parti  hanno  manifestato  la  comune  volontà  d'impostare  l'avvio  del  rinnovo 
contrattuale.  Ad  inizio  incontro  il  Dott.  Tomaro  ha  illustrato  una  serie  d'importanti  novità  legate  al 
management aziendale. L'imminente nomina del nuovo A.D. e la presentazione di un nuovo Business Plan 
hanno  ‐di  fatto‐  congelato  la  condizione  dei  248  colleghi  ferrovieri  considerati  in  esubero  da  NTV.  Un 
incremento  dell'offerta  commerciale,  un  potenziamento  e  ampliamento  del  network  dei  servizi  ed  una 
riqualificazione  del  personale  potrebbero  veder  riconsiderato  il  numero  complessivo  degli  esuberi 
precedentemente  dichiarati.  Per  quanto  concerne  il  rinnovo  contrattuale  abbiamo  discusso  sulle  linee 
guida da  seguire,  con particolare attenzione al  riconoscimento economico da  riservare ad una maggiore 
produttività. In tale contesto, l'Azienda ha palesato l'intenzione di individuare con il sindacato gli elementi 
che  possano  incrementare  la  parte  remunerativa  del  personale  di macchina  in  funzione  della maggior 
produttività richiesta. NTV si è altresì resa disponibile a migliorare  le condizioni di  lavoro e di utilizzo del 
PdM.  
 
Per  il  personale  di  terra  e  di  bordo  non  certificato,  l'Azienda,  ha  paventato  l'ipotesi  di  annullare  le 
differenze  contrattuali  al  fine  di  ottenere  una  completa  interoperabilità  del  personale  di  assistenza  alla 
clientela.  Il Direttore del  Personale ha  invitato  il  sindacato  alla  formulazione di una proposta  che possa 
essere percorribile e ampiamente condivisa. 
 
La  presentazione  del  nuovo  A.D.  e  del  piano  d'impresa  offriranno  successivamente  l'occasione  di 
formalizzare  il percorso di rinnovo contrattuale.  Il Dott. Tomaro ha ricordato che  l'azienda si trova  in una 
situazione delicata e che tutto il personale è chiamato ad un comportamento responsabile. 
La nostra delegazione, preso atto delle  importanti novità, ha ricordato come  i rapporti con  l'azienda non 
siano distesi e che  restano praticamente  irrisolte  le problematiche evidenziate nelle ultime procedure di 
raffreddamento attivate dalla nostra OS. Orsa,  rivendicato  il  ruolo di  interlocutore  serio ed esperto,   ha 
chiesto di essere convocata per  le problematiche sollevate su operatori d'impianto e area commerciale di 
stazione. Pur comprendendo  la fase delicata  in cui versa NTV, non possiamo ritenere  il perpetuo rimando 
del concreto confronto il giusto approccio alla risoluzione dei problemi del personale. 
 
A tal proposito,il direttore Tomaro ha manifestato  l'intenzione di giungere quanto prima all'elezione della 
RSU al fine di definire una chiara rappresentatività e la più corretta forma di relazioni industriali. Le 26 RSA 
presenti  in  NTV  rappresentano  ‐a  dire  aziendale‐  una  platea  confusionaria,  poco  rappresentativa,  ed 
incapace di sintesi. Prendendo  le distanze dalle considerazioni aziendali, non abbiamo potuto che essere 
favorevoli all'elezione della rappresentanza sindacale unitaria ed abbiamo sollecitato con convinzione che 
queste avvengano quanto prima.  
 
In  conclusione.  L'azienda NTV  è  sul  punto  di  trasformarsi, ORSA  Ferrovie  sarà  parte  attiva  e  critica  nel 
percorso di miglioramento delle condizioni lavorative e contrattuali dei colleghi di NTV.  
 
 


